


Resumo de Pentecoste: O fogo que não 
se apaga

O Pentecoste foi o cumprimento da promessa do Pai. O Espírito Santo foi
derramado sobre a igreja e, esta, revestida com o poder do alto, impactou
o mundo com o evangelho.

Antes de enviar a igreja ao mundo, Jesus enviou o Espírito Santo à igreja.
Esta ordem não pode ser invertida. Embora o Pentecoste tenha sido um
evento histórico único e irrepetível, dele decorrem novos derramamentos
do Espírito Santo.

A plenitude do Espírito Santo é uma experiência que deve se repetir em
nossa vida constantemente. Não podemos fazer a obra de Deus na força
do nosso braço. Precisamos do poder do Espírito Santo.

O propósito desta obra é despertar o seu coração para esta verdade
gloriosa. Deus tem para nós uma vida superlativa. A suprema grandeza
do seu poder está à nossa disposição.

Não basta ter o Espírito Santo residente. Ele precisa ser presidente. Não
basta sermos habitados pelo Espírito. Precisamos ser cheios do Espírito!

Acesse aqui a versão completa deste livro
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